



UN BREVE RECORRIDO POR LA ACTUALIDAD SEMANAL DE NUESTRO CENTRO

7/XII/2015

**AULA DE LIBROS:
NUESTRO NUEVO PROYECTO DE
INNOVACIÓN EDUCATIVA**

ESCRIBE: JAVIER GARCÍA MONTES

El le "Europa" ha sido seleccionado por la Junta de Castilla y León para desarrollar durante este curso un proyecto de innovación educativa. "Aula de libros" tiene como principales objetivos la creación de pequeñas bibliotecas en cada una de las clases y reciclar libros desusados para darles una nueva vida.



¿Qué hay que hacer para colaborar?

Si quieres echar una mano, ponte en contacto con tu tutor o con el profesor de Lengua; ellos te explicarán con más detalle las actividades que vamos a desarrollar. Para conseguir que este proyecto culmine con éxito es necesaria la participación de todos, pues juntos podremos lograrlo.



Comenzaremos buscando el mobiliario en el que colocar los volúmenes. Queremos que cada clase personalice su biblioteca, y para ello los alumnos que quieran colaborar decorarán su estantería con láminas y dibujos.

Puesto que no puede existir una biblioteca sin libros, iniciamos ya una campaña en la que solicitamos donaciones a diversos organismos públicos y a las editoriales con las que trabaja nuestro instituto. También se aceptan ejemplares aportados por particulares, e incluso existe la posibilidad de que cualquier persona pueda traer a la biblioteca de aula sus lecturas favoritas para compartirlas con los compañeros.

La fase final del proyecto será la creación de un catálogo de los ejemplares reunidos en cada clase. Para ello aprenderemos a usar el programa informático ABIES, de gestión de bases de datos, que es sencillo y fácil de manejar.

**25n: EL DÍA INTERNACIONAL
CONTRA LA VIOLENCIA DE
GÉNERO EN EL EUROPA**

Como suele ser habitual en nuestro centro, conmemoramos los días señalados en el calendario como días especiales. Y así sucedió el pasado 25 de noviembre para celebrar (si se puede utilizar esa palabra) el día contra la violencia de género.

España es un país en el que las cifras de muertes debidas a este tipo de violencia son altísimas, 48 en lo que va de este año, por eso hemos creído conveniente hacer hincapié en ello.

Esa cifra, 48, son las siluetas de las víctimas anónimas que perdieron la vida a mano de sus parejas, y que hemos pegado en la fachada del



centro para que sea visible no solo por nuestros alumnos. También toda la semana estuvieron expuestos los carteles que realizaron alumnos de 4ºD sobre el tema, clamando por una reducción de ese número e intentando concienciar a nuestros estudiantes.



Como remate de la jornada nos reunimos todos en el patio para guardar un minuto de silencio y manifestar con pancartas nuestra indignación.

Ojalá podamos borrar pronto del calendario esa fecha, y podamos decir, como los americanos en su guerra, O killed...OK.

